

Der Naturkindergarten Greifenhain geht in die Sommerpause ¹

Mit dem Herzen gedacht – mit dem Herzen gemacht

Ein schönes und freudvolles Kindergartenjahr in Greifenhain neigt sich dem Ende. Wir verabschieden unsere großen Vorschulkinder und wünschen ihnen einen fröhlichen Schulanfang. In ein paar Tagen begrüßen wir wieder die „neuen Kinder“ im Kindergarten und freuen uns auf neue Projekte, die gemeinsam mit den Eltern umgesetzt werden.

Doch bevor es in die Sommerpause geht, wollen wir allen engagierten MitarbeiterInnen und ehrenamtlichen HelferInnen von Herzen DANKE sagen – ohne eure Ideen, eure Tatkraft, euren spontanen Einsatz und die liebevollen Gesten wäre der Kindergarten nicht das, was er ist.

Das bedeutet täglich für ein wohlschmeckendes, gesundes und frisch gekochtes Mittagessen sorgen, neue pädagogische Projekte mit viel Tatkraft umsetzen, unseren Gemüsegarten hegen und pflegen und die dauerhaften Projekte „Holzwerkeln“, „Vom Getreide zum Brot“, „Naturforscher in Wald und Feld“, „Die kleinen Honigbienen“ und die „Ganzheitliche Sprachförderung durch Musik“ für die Kinder immer wieder erlebbar zu machen, sowie das ganze Gebäude und Gelände des Kindergartens, trotz geringer finanzieller Mittel, in Schuss zu halten - das ist keine Selbstverständlichkeit!

Ein starkes MitarbeiterInnen-Team ist die Basis im Naturkindergarten Greifenhain - wo sich einer auf den anderen verlassen kann und gegenseitige Wertschätzung die Zusammenarbeit prägt.

Die Eltern der Kindergartenkinder unterstützen und gestalten in zahlreichen Arbeitseinsätzen den Kindergarten. Jede Familie leistet mindestens 6h pro Jahr und oft deutlich darüber hinaus ehrenamtliche Mitarbeit bei Garteneinsätzen, verschiedenen Bauprojekten und Instandhaltungsmaßnahmen, durch Handwerkerleistungen, Reinigungs- oder Näharbeiten. Hinzukommt das große ehrenamtliche Engagement der aktiven Mitglieder des Fördervereins Naturkindergarten Greifenhain e.V.. Damit stemmt die Kita einen hohen Eigenanteil.

Wir bedanken uns besonders bei den ehrenamtlichen Helferinnen Martina Porsche, die uns täglich am Nachmittag mit viel guter Laune und Elan im Servicebereich unterstützt und bei Ilona Höfig, die uns gern und manchmal sehr spontan als Köchin zur Seite steht.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an Hannelore und Richard Czysch. Sie haben uns von Anfang an als Servicekräfte unterstützt. Hannelore überrascht jede Woche die Kinder mit liebevoll hergerichteten Blümchen auf den Esstischen. Nun wünschen wir beiden einen erfüllten Ruhestand!

Als erfahrene Pädagogin begleitete Martina Raschick in den vergangenen zwei Kitajahren die Vorschulkinder. Mit einer spannenden Reise durch das Zahlenland gab es von ihr wöchentlich einen kleinen Vorgeschmack auf die Schule. Wir danken ihr auch für ihren spontanen Einsatz als Urlaubs- oder Krankheitsvertretung.

Wir wünschen allen einen wunderbaren Sommer und einen erholsamen Urlaub!

Das Team des Naturkindergartens Greifenhain

¹ Artikel wird im „Drebkauer Heimatblatt“ veröffentlicht